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Les Etablissements Guy Daric - Capital : 2.000.000 € - R.C.S. Bobigny B 775 730 740 – APE 315A  

DECLARATION UE DE CONFORMITE / EU DECLARATION OF CONFORMITY 

Produit - Product :  TRANSFORMATEUR TJ60 

Fabricant / Mandataire - Manufacturer / Agent :  ARIC   26 rue du Goulet  93300 AUBERVILLIERS - France 

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.  
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. 

L’objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d’harmonisation de l’Union applicable. 
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation. 

Directive Basse Tension - Low Voltage Directive 2006/95/CE et 2014/35/UE 

 EN 61558-2-6:2009 : Sécurité des transformateurs, bobines d'inductance, blocs d'alimentation et produits analogues pour des 
tensions d'alimentation jusqu'à 1 100 V - Partie 2-6: Règles particulières et essais pour les transformateurs de sécurité et les blocs 
d'alimentation incorporant des transformateurs de sécurité - Safety of transformers, reactors, power supply units and similar products for supply 
voltages up to 1 100 V - Part 2-6: Particular requirements and tests for safety isolating transformers and power supply units incorporating safety isolating 
transformers 

 EN 61558-1:2005 + A1:2009 : Sécurité des transformateurs, alimentations, bobines d'inductance et produits analogues - Partie 1 : 

exigences générales et essais – Safety of power transformers, power supplies, reactors and similar products - Part 1: General requirements and tests 

Directive de Compatibilité Electromagnétique - Electromagnetic Compatibility Directive 2004/108/CE et 2014/30/UE 

 EN 62041:2010 : Sécurité des transformateurs, bobines d'inductance, blocs d'alimentation et des combinaisons de ces éléments - 

Exigences CEM - Safety of transformers, reactors, power supply units and combinations thereof - EMC requirements 

 

Signé par et au nom de :   le 16 mars 2016 à Aubervilliers 
Signed for and on behalf of:  Patrice DARMAGNAC 
    Directeur Technique / Technical Manager 

Modèle - Model : Type : Code : 

TRANSFO TJ60 50VA IP66 CABLE 2,7M + PRISE 2P 16A IP44 VP50N ou/or 8541 0888 

   


